
 

 

 
 

SOCIÉTÉ DE PARENTS DE L’ECOLE PUBLIQUE 

GABRIELLE ROY 

 

RÉUNION DU 6 décembre 2016 

 

 

 

Procès-verbal 

19h15 
 
 Présents: 
 
 Saley Abdou  
 Colin Bergeron 
 Heather Coleman 
 Marie Hébert 
 Marc Parisien 
 Héloïse Plante 
 Yannick Vienne  
 Nathalie Viens 
 
 Absents: Ibrahim Karidio 
 
 Invités: Diana Stralberg 
 
 
1. Ouverture de la réunion et mot de bienvenue 
 
 
2. Adoption du l’ordre du jour 
 
Proposé par Heather, appuyé par Yannick 
 
 
3. Adoption du procès-verbal 
 
Proposé par Heather, appuyé par Saley 
 
4. Mot du président 
 
Il y a eu une réunion le 20 novembre pour déterminer comment partager nos biens avec Mi-
chaëlle-Jean. Les deux directrices y étaient. En bref, il reste 22,718.14$ dans le compte casino 
et 97,049.99$ dans le compte courant (dont 80,000$ sont attribués à la phase II du parc). Nous 
allons faire un don de 5000$ à la Société de parents de MJ (le maximum que nous pouvons 
donner sans demander la permission spéciale d’Alberta Gaming) et un deuxième chèque de 
9,444.74$ de notre compte courant; ainsi, chaque Société aura 14,444.74$. 
 
 



 

 

Lowe et Christophe nous ont mis à jour sur les routines financières. Le rendez-vous pour chan-
ger les signataires à la banque est le 22 décembre.  
 
La planification des Desserts d’Hiver avance. 

Marc et Yannick ont été invités à la réunion de la Société de parents de l’école À la Découverte 
le 5 décembre pour leur parler des casinos et de la levée de fonds en général. Il y a un bon 
groupe qui se met en marche là-bas – une belle énergie dans leur édifice nouvellement rénové. 

 
5. Mot du trésorier 
 
Compte casino: 22,718.14$. De ce montant, nous avons payés pour les petits-déjeunés. Il reste 
maintenant  
 
Compte courant: 97,049.99$ (dont 80,000$ sont attribués à la phase II du parc) 
 
 
 
6. Affaires courantes 
 
6.1 Parc—futur de la Phase II du parc 
 
Diana Stralberg est venue nous parler de l’état de la Phase II du parc. Celle-ci consistera princi-
palement à rénover le coin de la cour (où il y a présentement des balançoires), ainsi que les 
choses qui n’ont pas été faites durant la Phase I. Un banc artistique est aussi planifié, ainsi 
qu’une barrière pour accéder à cette partie du parc. Il y a une forte demande pour les balan-
çoires.  
 
Plusieurs fonds sont déjà affectés au projet du parc. Diana a fait des demandes de fonds à la 
ville, y compris un fonds de la ville qui est approuvé par le Community League. Il y aura un délai 
dans les travaux parce que la Phase II est considérée comme un nouveau projet.  
 
Les infrastructures de la Phase II sont basées sur le sondage que Corrine Rondeau et Marie-
Claire Girard ont fait il y a quelques années. Nous allons laisser tomber l’idée d’avoir des équi-
pements de conditionnement physique. Les composantes les plus en demandes sont les mo-
dules pour grimper. Il y a par contre de la souplesse au niveau de la planification, les détails ne 
sont pas finalisés.  
 
Marie mentionne qu’il n’y a pas un bon accès pour les personnes handicapés. Ces enfants n’ont 
pas de jeux pour jouer dans le parc actuel. Des options sont à étudier.  
 
D’autres idées ont été lancées. Les membres de la Société vont décider (nous n’allons pas faire 
un nouveau sondage auprès des élèves et de la communauté). Nathalie et Marie vont parler 
aux enseignants demain. 
 
 
6.2 Casino  
 
La demande du permis de casino est à remettre dans deux semaines. Certaines questions ont 
été discutées et réglées par rapport à la demande.  



 

 

 
Il manque encore 20 bénévoles. Ça ne devrait pas être un problème. Les poste-clés sont com-
blés. Plusieurs familles ont comblé plus qu’un créneau. Par contre, Yannick aimerait voir plus 
de bénévoles de Michaëlle-Jean.  
 
 
6.3 Dépenses pour 2016-2017 
 
Nathalie a beaucoup d’idées. L’école fait un plan d’amélioration continue. Il y a beaucoup de be-
soin au niveau de la lecture (livres de bibliothèque, livres pour la classe, livres nivelés). Plu-
sieurs livres sont partis avec Michaëlle-Jean. Aussi, il y a des besoins pour les sorties; les dons 
seraient appréciés. 
 
Marc suggère de faire une levée de fonds pour acheter des livres. Ce serait peut-être une idée 
de combiner nos efforts avec Michaëlle-Jean, qui ont grandement besoin de livres.  
 
Marie suggère qu’il peut y avoir des programmes de bourses en lectures. Il faudrait faire une 
recherche.  
 
Yannick suggère que Nathalie fasse un plan pour obtenir 10,000$ (livres et sorties). Elle va le 
faire avant la fin de 2016 pour que les livres arrivent en janvier.  
 
Proposé par Yannick, appuyé par Colin.  
 
 
6.4 Partage des biens avec la Société de parents de Michaëlle-Jean 
 
Il y a eu une proposition pour le partage des bien entre Gabrielle-Roy et Michaëlle-Jean (voir 
procès-verbal du conseil d’école).  
 
Proposé par Heather, appuyé par Saley (tous en faveur, Colin s’abstient) 
 
 
6.5 Desserts d’hiver 
 
Cette activité aura lieu le 22 décembre. Une liste de choses à acheter (par Marc) a été établie. 
 
 
6.6 Nouvelles initiatives 
 
Yannick suggère de faire des ventes de tirage 50-50 à toutes les activités. Il faut s’informer des 
règles.  
 
Marie suggère faire une planche de billets de loterie. Nous vendons des billets pour acheter la 
planche. (Marie va envoyer les détails) 
 
Il faut faire plus de recrutement pour notre groupe. 
 
 
7. Fermeture 
Proposée par Yannick, appuyée par Colin 


